いうことが

わ

カ

で教を

私たちがれ

似える 命

があると ŋ

2023. 7.20 第498号

兵庫県立神崎高等学校

TEL 0790-32-0209



化施

じました。

救急法講習会

穌生法を実践しました。 症予防や AED を用いた心肺 美化委員が参加し、熱中 化部の代表者2名と保健

室

での

6.5

口

ディスカバリー

スクール

カンザキ

けせ面い蘇症美

回に遭遇するかわかりつ・どこで・どんな

に遭遇するか

動するとんな場

夢を発見し実現できる学校

月 6 0

日 (木)

11











を考えた行 充実した部活 クりと動けア え、自分たちの安全の学びを他の部員に ざと 動 いるよう安という時によ をとるとと

体育官・とができました。 て行動していかなければのようなことに注意をしが起こらないためにはど 見ながら、 際に、自分が出来ること」 は、「地震火災が起こった体育館に集合した後 いうテー ないためにはど 地震後に火災-マで、動画を が等についていなければ

ことを願っています。 次 3 2 で で元気に実施できる3位 2年1組2年1組 3年1組

ため、体育館でのドッが、3年生の老練さとが、3年生の老練さとが、3年生の光練さとがぶつかる熱気あた。生徒全員が楽しく、た。生徒全員が楽しく、中に応援する姿、プレーする姿は素晴らしか ったです。

大 会

人となるにあたっ

て

切

な 事

柄について

ても、講演会を聞き、な説明を受けていた。また、就職者になごとに分かれて、一

いま

また、就職者に

き、

社い

る分

野

や学校のブ

]

寧

えることができるよめめて夏休み中に自改めて夏休み中に自まだ迷っている生徒もまだまった。 していただきました。 ることができるよ かけとなりました。 向き合って考 自

落ち着いた行動をとるこ しっかりと守りながら、 定で実施しました。生徒 の火災発生という想、それに伴う化学教(震度5規模)の地 担当教員の指 マグニチュ いま 宗を ウ ド 状 前 大 日のが 況が悪かった 雨でグラ 行



ダンスを行いました。 19 来校して 関心 ** \ た

わ

葡万倍 ~ 早いもので本日7月20日(木)をもって令和5年度第1学期が終了しました。1学期の 終業式を生徒、教職員がみな元気で迎えられたことを大変嬉しく思います。1学期を振り返ってみますと、4月 に78名のフレッシュな新入生が仲間入りし、学校が活気づきました。5月にはPTA総会でPTA役員の皆様 の新旧交代があり、同日にオープンスクールも開催し、多くの方々に授業をご参観いただきました。アンケート にもご協力いただき、「子どもたちの目がいい目をしていた。」「子どもたちが落ち着いて授業に取り組めている。」 といったお褒めの言葉を頂戴し、私たち教職員も「より一層頑張らねば。」と決意を新たにしたところです。6 月には、Amazing Heartbeat (かつてない鼓動を)のテーマで神高祭を実施し、生徒たちの笑顔が溢れる文化祭 となりました。7月には防災避難訓練や救急法講習会、進路ガイダンスといった生徒、教職員の意識を高める活 動も実施しました。この充実した1学期の余韻を残しつつ、明日からの夏休みが生徒たちにとって、有意義な時 間となることを願っています。保護者の皆様、地域の皆様、今後ともどうぞよろしくお願いいたします。



神崎高校 のHPは